Reporte

Mediante el proceso de las elecciones el domingo 7 de junio, me presente a las 8:00 am en el momento de las instalaciones de las casillas, durante todo ese procedimiento observe como fueron asignadas cada uno de las puestos que se requería en las mesas de votación.

Las instalaciones a las que acudí estaban dentro de una escuela del municipio de Tetla, el lugar donde me toco hacer mi voto, mediante el transcurso de la mañana no hubo mucho movimiento de personas, puesto que muchos se encontraban detrás de la misma institución observando el partido de futbol.

Durante las 8.30 de la mañana ya estando instaladas las casillas en una de las mesas nos faltaba un integrante, uno de los ciudadanos que tenía que participar no acudió solo se contaba con tres personas y para comenzar deben estar cuatro, gracias a esto ocasiono que varias personas se fueran minuciosamente por la ausencia de un funcionario.

Pero para que no hubiera ningún retraso durante las votaciones y que no se tuvieran que esperar algunas personas que les tocara votar en esa casilla se dio inicio para los que quisieran votar, pero antes de esto se le informo a una señorita del INE que era la que coordina todo, indico que si se podía votar sin ningún problema, hasta que se incorporara otra persona dispuesta a participar en esta función.

En la otra casilla se encontraban todos completos junto con los observadores de partidos, pero lo más raro fue que contantemente esos observadores hacían salidas muy tardadas y no todos contaban con la paciencia al estar observando.

En la casilla donde faltaba uno se convenció a una persona para su participación y se incorporó a las 10:38, todo seguía siendo algo rutinario y repetitivo porque las personas votaban y se iban inmediatamente, hubo una persona que al estar mal de su vista paso a votar junto con otra persona para que leyera.

Una joven terca y necia no quiso guardar su teléfono celular mediante el voto, una de las funcionarias le dijo que lo guardara, pero como ya nadie le dijo nada no le importo y entro a la casilla no obstante a esto se fue molesta y expresando su fluido vocabulario, los presidentes de partido iban a pasar lista a sus casillas asignadas hubo una señora que no estuvo conforme al dejar su nombramiento y se puso muy pesada y no lo dejo, simplemente firmo su asistencia y se fue señalando a las personas responsables de las casillas que le pedían su documento.

Lo que no pude entender es porque los que estaban de observadores de partidos tenían varias listas de votaciones donde se encontraban todas las personas tal cual se encuentran en las credenciales, ellos al ver que alguna persona asistía tachaban a los que ya habían votado era como un conteo de las personas que asistían y saber cuáles no votaron y quién no. Esto es algo irrespetuoso para mí porque como es posible que se permita esto a los partidos.

La mayoría de las personas que conozco no vi su presencia al ir a votar porque ya no creen en la palabra de los que quieren ser representantes de cada lugar piensan que todos son igual de ratas que todos.

Se sienten indiferentes por la corrupción y los resultados que se reflejan en diferentes estados, de esta forma algunos pensamos que da igual votar o no tenemos las desesperanza de algún cambio e insatisfacción para mejorar nuestro entorno.

Al perecer todos los que quieren ser representantes recurren a diferentes trampas para obtener votos, como por ejemplo un día antes de las elecciones a mi familia le llevaron despensa con tal de obtener su voto pero ellos no accedieron.

Para mí la política es bastante sucia y absurda en donde gastan el dinero innecesario viendo que la pobreza está bastante presente junto con el desempleo, esto es denigrante no entiendo como los diferentes partidos se basan en regalar dinero que ni ellos mismos ganan.

